

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 02 Simpang Dua
 Kelas / Semester : 5 / 2
 Tema : Lingkungan Sahabat Kita (Tema 8)
 Sub Tema : Manusia dan Lingkungan (Sub Tema 1)
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Melalui kegiatan melakukan pengamatan, siswa mampu mengidentifikasi manfaat air bagi manusia, hewan, dan tanaman dengan baik.
- Melalui tanya jawab ,siswa dapat menceritakan penggunaan air dikeluarganya masing-masing mulai dari bangun tidur sampai tidur malam.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) ❖ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) ❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Metode :ceramah,tanya jawab,diskusi</p> <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Siswa membaca teks berjudul "Demi Air Bersih, untuk keluargaku ❖ Siswa menuliskan peristiwa-peristiwa yang terdapat pada teks yang dibacakan Bersama-sama. <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru mengelompokkan siswa untuk melakukan kegiatan diskusi, dengan membuat kelompok-kelompok terdiri atas 4 siswa. Setiap kelompok menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut. <ol style="list-style-type: none"> 1. Apa fungsi air bagi manusia tuliskan 3 contohnya 2. Apa fungsi air bagi hewan tuliskan 2 contohnya 3. Apa fungsi air bagi tumbuhan tuliskan 2 contohnya ❖ Siswa mengumpulkan hasil diskusi. Selanjutnya siswa hasil diskusi kelompok kepada kelompok lain. Hasil diskusi semua kelompok dapat digunakan sebagai bahan diskusi kelas. <p>REFLEKSI</p> <p>Setelah mendengarkan penjelasan dari guru siswa dapat memanfaatkan air dalam kehidupan sehari-hari di rumah sebaik mungkin.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.Pengetahuan apa yang dipelajari siswa hari ini? 2.Keterampilan apa yang siswa lakukan pada diskusi hari ini? 	6 menit
Penutup	<p>A. Guru menyampaikan tugas dirumah</p> <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Menulis manfaat air bagi mahluk hidup <p>Guru :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. 	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Jawalah pertanyaan – pertanyaan dibawah ini dengan benar.

- Sebut 3 contoh fungsi air bagi manusia?
- Sebutkan 4 manfaat air bagi mahluk hidup?

Jawaban

- Fungsi air bagi manusia -untuk kepingtanga rumah tangga seperti minum ,mandi ,mencuci dan lain-lain. Untuk umum seperti untuk transportasi,industri,rekreasi dan lain-lain
- Manfaat air bagi mahluk hidup untuk minum,metabolisme dalam tubuh,memproduksi susu,tempat hidup.



Simpang Dua, 17 April 2021
 Guru Kelas

NATALIA ANI S.Pd
 NIP.19710701 199409 2 001